

# Alcobendas recibe fondos europeos para renaturalizar su antiguo vertedero

🕒 23 noviembre 2022

Madrid.- Resumen de toda la actualidad en NOTICIERO MADRID las 24 horas del día.

La ciudad de **Alcobendas** va a «transformar» el terreno donde se ubicaba el antiguo vertedero de residuos de la carretera de El Goloso en el nuevo **Parque Forestal Fuente Lucha Nodo de Hábitats**, que se prevé que sea “un gran pulmón verde” de 185.000 metros cuadrados para fomentar la biodiversidad y convertirse en un «sumidero de carbono» gracias a la plantación de más de 3.000 árboles.

Este proyecto de “renaturalización” conllevará una inversión de 12 millones de euros hasta 2025, de los que el Ayuntamiento prevé aportar alrededor de ocho, mientras que casi cuatro provendrán de la Fundación Biodiversidad del Ministerio para la Transición Ecológica, en el marco del **Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia**, con **fondos europeos** (<https://www.noticieromadrid.es/fondos-europeos/>).

Así lo ha anunciado este miércoles en rueda de prensa el secretario de Estado de Medio Ambiente, **Hugo Morán Fernández**, quien ha dicho que este proyecto de Alcobendas es uno de los 18 que se van a llevar a cabo en todo el país en la presente convocatoria de Fundación Biodiversidad, de los 99 que se presentaron.



(<https://www.hipodromodelazarzuela.es>)

También ha animado a otros municipios a presentar sus candidaturas de cara a la próxima edición, motivándoles a “renaturalizar los espacios degradados para mejorar la **biodiversidad** y la salud del medio ambiente”.

El alcalde de Alcobendas, **Aitor Retolaza**, ha hecho durante la presentación un alegato por luchar contra la contaminación y en favor de la biodiversidad, y por ello defiende que el Consistorio vaya a aportar aproximadamente el 70% de la partida.

Según el plan diseñado, el nuevo parque forestal ocupará el noroeste de la ciudad, junto a la urbanización de Fuente Lucha, y formará parte de un gran corredor verde que unirá la Dehesa Boyal de San Sebastián de los Reyes con las futuras zonas verdes de Valgrande y el **monte de Valdelatas**.

## Candlelight

Disfruta de las obras más  
una forma única en Madr

Fever

El objetivo es, según detallan desde el **Ayuntamiento de Alcobendas**, “minimizar el impacto” del antiguo vertedero en el entorno de Alcobendas, “fomentar la biodiversidad” tanto vegetal como animal, conectar esta zona con la ciudad y “fomentar un uso respetuoso y compatible con el medio ambiente”, y “generar un gran sumidero de carbono”.

Para ello, en este **terreno** se van a incorporar sustratos herbáceos, matorrales, arbustos y árboles; al tiempo que se van a crear accesos para hacer el terreno accesible para todos y se crearán zonas de juegos infantiles y otras con mesas, un mirador y un espacio para realizar talleres de naturaleza y medio ambiente.

En las próximas semanas saldrá a licitación la redacción técnica del proyecto de obra, cuyos trabajos podrían licitarse en el segundo semestre de **2023**.

El **Ayuntamiento de Alcobendas** se compromete a “involucrar a todos los vecinos” y agentes sociales de la ciudad en este proyecto, de modo que puedan incorporarse las propuestas ciudadanas que lo ciudadanos envíen a partir del mes de diciembre.